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Юрий Лужков в ходе визита в Се-
вастополь в среду, 21 февраля, от-
крыл Дом Москвы. «Дорогие сева-
стопольцы, я хочу передать вам го-
рячий и сердечный привет от жите-
лей столицы нашей Родины, горо-
да-героя Москвы», - сказал Ю. Луж-
ков на церемонии открытия.

По его словам, Дом Москвы ста-
нет важным звеном в развитии вза-
имоотношений Москвы и Севасто-
поля.

Юрий Михайлович заверил, что
Москва и в дальнейшем будет под-
держивать Черноморский флот.
«Мы прошли трудные времена, но
сегодня Россия укрепляется, сегод-
ня мы лучше решаем вопросы за-
щиты человека в военной форме», -
отметил он.

Столичный градоначальник под-
черкнул, что правительство Москвы
продолжит строить жилье, объекты
социальной сферы, а также решать
вопросы культуры в Севастополе.
Это делается для того, чтобы жите-
ли Севастополя знали, что родина
их не забывает, чтобы моряки Чер-
номорского флота чувствовали тыл,
чувствовали, что есть Москва и Рос-
сия, которая будет пестовать свой
Черноморский флот.

По окончании митинга , мэр пере-
дал символический ключ от Дома
Москвы его директору Владимиру
Стручкову.
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ДОМ МОСКВЫ 
В СЕВАСТОПОЛЕ
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«ПРАВИЛО, ПРАВО, УПРАВЛЯТЬ» – СЛОВА
ОДНОГО КОРНЯ. И ЕСЛИ ПРАВИЛО 
В КОРНЕ НЕ ИСПОЛНЯЕТСЯ, ТО НИ ПРАВ, 
НИ УПРАВЛЕНИЯ БЫТЬ НЕ МОЖЕТ

День за днем:

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 7 (210), 28 февраля - 6 марта 2007

В 2007 году столичные власти
закроют 12 рынков, сообщил в чет-
верг, 22 февраля, на заседании го-
родского актива работников потре-
бительского рынка и услуг Москвы
руководитель Департамента потре-
бительского рынка и услуг города
Владимир Малышков. В прошлом
году было закрыто 138 рынков.

В. Малышков заявил, что будет
продолжена ликвидация объектов
мелкорозничной и смешанной тор-
говли. Избавиться от мелкорознич-
ных палаток городским властям
помогают развивающиеся торго-
вые центры, в том числе социаль-
ные магазины и магазины шаговой
доступности. В прошлом году за-
крыто 2300 палаток, в этом году
планируется закрыть 2,5 тысячи,
что составляет 20 процентов от их
общего количества. В течение
двух-трех лет эту работу планиру-
ется завершить.

В. Малышков отметил, что вла-
сти города будут развивать мелко-
розничную торговлю газетами, мо-
роженым, прохладительными на-
питками и другими специализиро-
ванными товарами на цивилизо-
ванной основе. В 2007 году количе-
ство торговых площадей на тысячу
жителей Москвы приблизится к ев-
ропейским нормам и составит 650
кв. метров.

ТОРГОВЛЕ НУЖНА
КУЛЬТУРА

ЧЕТВЕРГ,22.02

Около 120 старшеклассников
приняли участие в финале окруж-
ной военно-спортивной игры «Зар-
ница-2007», который прошел в пят-
ницу, 23 февраля, в парке «Кузь-
минки» (ЮВАО). Эти соревнования
были посвящены Дню защитника
Отечества. Старшеклассники состя-
зались в семи видах спорта, в том
числе пентболе, метании гранаты,
сборке-разборке автоматов.

В этот же день в «Кузьминках»
состоялась окружная зимняя спар-
такиада допризывной молодежи, в
которой приняли участие шестьсот
человек. Они разыграли призы и на-
грады в пяти видах спорта - лыж-
ных гонках, футболе на снегу, пере-
тягивании каната, гиревом спорте и
армспорте.

В парке была организована вы-
ставка военной техники.

«ЗАРНИЦА» 
В «КУЗЬМИНКАХ»

«МС» - Интерфакс 

Корреспонденты «МС»
появились здесь около
13 часов. Яма, образо-

вавшаяся между площадью
Ромена Роллана и Кутузов-
ским проспектом, впечатляет:
общая площадь провала 120
квадратных метров - 24 метра
в длину, 8 в ширину, около ме-
тра в глубину.

Около нее уже суетились
инспекторы ГИБДД, врачи
«Cкорой помощи», спасатели.
Начали работу и оперативно
прибывшие на место сотруд-
ники коммунальных служб, в
том числе ремонтники ГУП
«Мосводоканал». Пока пос-
ледние осматривали место
происшествия, оценивая мас-
штабы ремонтно-восстанови-
тельных работ, милиция вы-
ставила оцепление. Движение
на участке полностью пере-
крыли в обоих направлениях
на все время восстановитель-
ных работ. Изменены были
даже направления следова-

ния всех шести автобусных
маршрутов.

Немногочисленных журна-
листов, собравшихся вокруг
начальника пресс-службы ГУ
МЧС по Москве Евгения Бобы-
лева, само собой разумеется,
интересовали причины ЧП.
Е.Бобылев назвал две версии.
Первая: строительные работы.

- Рядом с провалом, - сооб-
щил Е. Бобылев, - Мосинж-
строй прокладывал трассу
для новой линии метро. В ре-
зультате возникла просадка
грунта.

Версия, похоже, правдопо-
добна. До этого, как помним,
11 сентября 2006 года тоже в
результате строительных ра-
бот провалился грунт в районе
площади Марины Расковой.
Еще один случай – обрушение
грунта во время строительных
работ 29 февраля 2004 года
на пересечении улиц Серпу-
ховский Вал и Серпуховская
Застава.

Вторая версия: грунт мог
провалиться из-за промыва,
вызванного лопнувшей трубой
водоснабжения. Тоже правдо-
подобно: аналогичных случаев
происходило немало. Самый
последний - 21 февраля 2007
года на Земляном Валу. На-
помним также наиболее круп-
ные ЧП с прорывом труб водо-
снабжения в 2006 году: 10 но-
ября - в Духовском переулке
около дома № 17, 1 июля – на

Кутузовском проспекте, 11 ап-
реля – на Даниловской набе-
режной, 3 марта - под эстака-
дой Рублевского шоссе, 20
февраля – на стыке Рублев-
ского и Аминьевского шоссе,
4 февраля – на Госпитальном
Валу.

- Что касается нынешнего
провала, то над выяснением
его причин работают экспер-
ты, они полностью разберут-
ся, что именно произошло, -

обещал журналистам Е. Бобы-
лев.

Коммунальные службы, со
своей стороны, обещали устра-
нить последствия ЧП утром к
вторнику, 27 февраля. Два дня
шли ремонтные работы: яму
засыпали щебнем и песком. К
утру во вторник, как убедились
корреспонденты «МС», основ-
ная их часть была завершена.

Геннадий 
АЛЕКСАНДРОВ

Воскресенье, 25 февраля. Запад Моск-
вы. Часы показывают 11.30 утра. 
Вдруг на Минской улице у дома № 5  под
землю уходит часть дорожного полотна.
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«Молодым везде у нас
дорога» - так решили
депутаты Московской

городской думы и создали моло-
дежную палату, дав возможность
поколению next проявить себя на
поприще управления городом. В
состав палаты вошли представи-
тели учащейся и работающей мо-
лодежи, депутаты муниципаль-
ных собраний, члены обществен-
ных организаций политических
партий. Первое заседание палаты
состоялось 26 февраля в Круглом
зале мэрии на Новом Арбате. 

Председатель Мосгордумы
Владимир Платонов приветство-
вал молодых парламентариев:

- Меня часто спрашивают, за-
чем понадобилась молодежная
палата. Хочу, чтобы люди пони-
мали: это не дань моде, а новая
форма сотрудничества с молоде-
жью. У Думы и раньше было мно-
го молодежных программ, но па-
лата позволит более интересно и
разносторонне работать с теми,
кто рано или поздно придет нам
на смену. 

Конечно, в первую очередь ре-
бятам предстоит рассматривать
хозяйственные вопросы. Но не
обойдется и без политики. А по-
скольку многие ребята представ-
ляют разные партии, остается на-
деяться, что все вопросы будут
решаться достойно - в ходе спо-
койных обсуждений и голосова-
ний. Но все-таки самое главное
для ребят - город и горожане с их
проблемами и нуждами. Власть

призвана служить на благо жите-
лей - пусть молодежь не забыва-
ет об этом! 

Столичные власти давно уже
активно вовлекают молодежь в
дела государственной важности.
Так, год назад при городском
правительстве создано молодеж-
ное правительство дублеров. Оно
показало свою жизнеспособ-
ность, успешно работает, от его
членов поступают интересные
предложения. Но это еще не все.
Не так давно мэр Юрий Лужков
поставил задачу: все городские
чиновники, начиная с глав управ,
должны иметь среди своих заме-
стителей хотя бы одного предста-
вителя молодежи не старше 35
лет - именно от молодых ждут но-
вых нестандартных мыслей и
подходов.

И вот теперь настал черед мо-
лодежной палаты. Ей предстоит
заняться формированием право-
вой и политической культуры мо-
лодых москвичей, представлять
интересы столичной молодежи в
общественной молодежной пала-
те при Госдуме РФ, анализиро-
вать и готовить предложения по
совершенствованию законода-
тельства столицы. Депутаты на-
деются, что ребята не просто бу-
дут доносить до Думы проблемы,
с которыми они сталкиваются в
учебе, производстве, науке, по-
вседневной жизни, но и высту-
пать с конкретными предложени-
ями, как решать эти проблемы.

Лидия ГРОМЕКА

Вработе форума приняли участие
первый заместитель мэра в прави-
тельстве Москвы Петр Аксенов,

префект ЦАО Сергей Байдаков, предста-
вители Департамента торговли и Депар-
тамента строительства.

Открывал встречу префект Централь-
ного округа столицы Сергей Байдаков.
Он обратил внимание присутствующих,
что в этом году Москва собирается от-
метить свой 860-й юбилей и сделает это
не менее масштабно, чем 10 лет назад.

- Мероприятия по приведению в поря-
док фасадов, благоустройству улиц и
объектов торговли, - сказал Байдаков, -
мы проводили под неусыпным контролем
инспекторов административно-техниче-
ской инспекции. Уверен, что к 1 сентября
наш округ заиграет новыми красками.

Затем слово взял начальник ОАТИ
Иван Ищенко. Он охарактеризовал со-

стояние дел в сфере профилактики на-
рушений во внешнем благоустройстве
города. Так, в прошлом году было выяв-
лено 286 тысяч нарушений, выдано 295
тысяч предписаний на их устранение,
взыскано штрафов было на 425 млн.
рублей. Наибольшее количество нару-
шений приходится на рыночный сектор
- 87 процентов, множество нареканий
вызывают и строительные объекты -

штрафных санкций было с них взыска-
но в 2006 году на 200 млн. рублей.

Были нарекания со стороны Ищенко и
к работе отдельных инспекторов АТИ.
Он выразил уверенность, что новый
трехступенчатый способ отбора канди-
датов в инспектора позволит полностью
избавиться от случайных людей в ин-
спекции.

Петр Аксенов в своем выступлении

призвал так наладить работу АТИ, чтобы
необходимость выписывать штрафы
возникала как можно реже. Петр Нико-
лаевич рассказал присутствующим о
том, как ОАТИ может расширить свои
обязанности с выгодой для города. На-
пример, он указал, что во дворах Бело-
каменной до сих пор не налажен раз-
дельный сбор мусора.

- По объему собираемых ТБО мы пер-
вые, а вот по сортировке едва ли не по-
следние в Европе, - сказал П. Аксенов. -
Пора менять эту ситуацию...

В целом все выступавшие высоко
оценили деятельность ОАТИ в минув-
шем году.

Леонид ШИРОКОВ

Еще каких-нибудь 15 лет назад мы горди-
лись тем, что Отечество наше было са-
мым читающим в мире. Увы! Исследова-

тели констатируют, сообщил выступавший
на заседании председатель Комитета по те-
лекоммуникациям и средствам массовой ин-
формации Москвы Владимир Замуруев, что
за эти годы количество читающих россиян
сократилось более чем в два раза. 60 про-
центов соплеменников не берут в руки жур-
налов. Чуть больше четверти молодых граж-
дан России считают необходимым постоянно
читать. 

- Представьте себе, - призвал председа-
тель Мосгордумы Владимир Платонов, - в
развитых странах мира по крайней мере по-
ловина населения читает книги. Москва за-
нимает седьмое место в мире среди крупней-
ших мегаполисов планеты по количеству чи-
тающих горожан, но ведь в целом по стране
лишь 23 процента россиян берут в руки кни-
гу. Треть молодых семей, отмечают экспер-
ты, вообще не имеет дома ни одной книги.
Лишь каждый четвертый москвич регулярно
посещает библиотеку. А вы знаете, напри-
мер, что в Париже функционирует три тыся-
чи книжных магазинов? На каждые 12 тыс.
парижан приходится по одному такому мага-
зину, в Москве же – на каждые 30 тыс. чело-
век.

Российский книжный союз подготовил
общероссийскую программу поддержки

чтения и читающего человека, сообщил
присутствовавший на заседании президент
РКС, председатель Счетной палаты России
Сергей Степашин. «Москва, как это часто
бывает, опередила в этом вопросе феде-
ральные власти, - добавил Сергей Вадимо-
вич. – И я думаю, было бы правильным при-
нять такого рода программу именно в Моск-
ве, где выходит три четверти всех издавае-
мых у нас книг».

Главный упор в программе делается на
формирование устойчивого интереса к чте-
нию. Этот процесс должен стать модным и
престижным, в том числе и в молодежной
среде, отмечают разработчики. Особая под-
держка будет оказываться издателям, выпус-
кающим качественные и недорогие книги.
Предполагается ввести гранты для авторов
детских  и историко-познавательных книг.
Намечено создать единый электронный ката-
лог столичных библиотек и внедрить единый
электронный читательский билет. 

- Полагаю, нет нужды говорить о важности
обсуждаемой сегодня программы, - резюми-
ровал мэр Москвы Юрий Лужков. – Мы ведь
по сути сегодня говорим о сохранении и при-
умножении интеллектуального потенциала
нации. Так вот, просто стенать о потере Рос-
сией статуса самой читающей страны мира
было бы просто опасно. Надо не рыдать, а
решать очень сложную социальную пробле-
му. Сегодняшнее обсуждение считаю обстоя-
тельным  и вдумчивым, но представленный
правительству документ должен быть более
системным. Надо расширять сеть библиотек
и книжных магазинов. Я вообще предлагаю
действующие в городе игорные заведения –
центры игромании – преобразовать в центры
чтения, центры книгомании. Нам надо начи-
нать.

Программа отправлена на переработку.
Владимир РАТМАНСКИЙ

ОАТИ ПОДВОДИТ ИТОГИ ГОДА

НАЗАД - К КНИГЕ!

На заседании столичного
правительства, состояв-
шемся 27 февраля в город-
ской мэрии, обсуждали
первую в современной Рос-
сии программу по поддерж-
ке и пропаганде чтения.

МОЛОДЕЖЬ
ДОБРАЛАСЬ ДО ДУМЫ

В актовом зале префектуры Центрального админи-
стративного округа прошел актив Объединенной
административно-технической инспекции, на кото-
ром были подведены итоги работы прошлого года. 


